
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Dschungelbuch ist eines der erfolgreichsten

 der Welt.

Rudyard Kipling aus Großbritannien hat es geschrieben.

Es handelt von einem  mit dem Namen Mogli.

Mogli wächst bei Tieren im Dschungel auf.

Ein Dschungel ist ein , in dem es viel regnet.

Das Dschungelbuch erzählt vom ewigen Kampf zwischen Mensch und .

Ein Mann wird von einem Tiger getötet.

Sein kleiner Sohn (ieht in den .

Der Junge wird von Wölfen groß gezogen und erhält den Namen Mogli.

Mogli versteht die  der Tiere.

Er lernt auch, wie hart das Leben im Dschungel ist.

Dabei helfen ihm seine Freunde, die .

Später kommt Mogli wieder zu den Menschen.

Da muss er erst ihre Sprache lernen.

Bei den  geht es ihm aber nicht gut.

Er kehrt in den Dschungel zurück und lebt bei den .

Quellenangabe: Artikel: Dschungelbuch (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Dschungelbuch&amp;oldid=27537


